CURSOS EXTRAORDINARIOS X 2022

tecnologías educativas: propuestas para la

Neuroeducación y

atención a la diversidad

Cómo trabajar las Funciones Ejecutivas desde la Neuroeducación

Bases neuropsicológicas de las altas capacidades e intervención desde la neurodidáctica

Fundamentos neuroanatómicos

La diversidad no es un juego

¿Qué nos aporta la neurociencia al estudio de las habilidades de autorregulación?

Neuroeducación más TIC: un menú completo a la carta para comensales educativos innovadores.

Implementación de herramientas tecnológicas en alumnado con necesidades educativas.

> Las tecnologías para el aprendizaje y la atención a la diversidad

> Aprendizaje automático, la inteligencia artificial y la educación

> > Huesca

5 al 7 de julio de 2022



Alejandro Quintas Hijós Elena Escolano Pérez quintas@unizar.es



Vicerrectorado de Cultura y Proyección Social **Universidad** Zaragoza